

# EKSPOS

## Calon Bupati Barru Dokter Ulfah Gelar Pertemuan Tatap Muka dengan Tetangga

Ahkam - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Sep 28, 2024 - 11:36



BARRU- Calon Bupati (Cabup) Barru nomor urut 02 Dokter Ulfah menggelar pertemuan tatap muka dengan tetangganya yang tinggal di area sekitar jalur dua, kota Barru.

Pertemuan tatap muka sekaligus ajang silaturahmi digelar di kediaman keluarga

besar Dokter Ulfah, di jalur dua, Jl Jendral Sudirman, kecamatan Barru, Kabupaten Barru, pada Jumat malam (27/9/2024).

Tetangga Dokter Ulfah ramai-ramai berkumpul. Acara yang dimulai selepas shalat isya dipandu MC artis lokal Barru Waddennu dan Puang Nganga, membuat suasana tatap muka lebih santai, dan riang gembira.

Di awal sambutan, mantan direktur RSUD Barru menyampaikan terima kasih kepada tetangga yang sudah berkenan hadir.

Dokter Ulfah mengungkapkan dukungan warga Barru khususnya para tetangga selama ini sangat besar. Termasuk terpilihnya adik kandungnya Teguh Iswara Suardi di DPR RI.

"Tentu itu semua tak terlepas dari dukungan kalian selama ini. Terima kasih atas doa dan dukungannya," ucapnya.

Lebih lanjut, pasangan calon wakil bupati Barru Mudassir Hasri Gani (MHG) ini menyebutkan kehadiran Teguh Iswara sebagai anggota DPR RI nantinya akan memudahkan bantuan pusat masuk ke Kabupaten Barru.

Apalagi sebelumnya Teguh Iswara telah berkomitmen dan menyatakan siap memback up pemerintah Barru ke depannya.

Ulfah-MHG bersama Teguh Iswara telah bertekad membangun kerja sama yang baik untuk Barru lebih maju.

"Paslon nomor urut 2 Ulfah-MHG insyaAllah akan mewujudkan Barru dua kali lebih maju, dua kali lebih baik dan dua kali lebih sejahtera jika diberi amanah memimpin daerah Kabupaten Barru," ujar dokter Ulfah.

Ulfah-MHG tak muluk-muluk mengenai program yang ditawarkan. Di tangan dua calon pemimpin millennial ini, Barru akan bangkit ekonominya, maju pembangunan infrastrukturnya dan bersih pemerintahannya.

Selain itu, dua program prioritas turut disampaikan Dokter Ulfah dalam pertemuan tatap muka.

Paslon nomor urut 2 Ulfah-MHG siap melanjutkan program BPJS gratis hingga mencapai seratus persen. Begitu pun BPJS ketenagakerjaan akan mengcover para pekerja di Barru.

Seragam sekolah gratis juga akan disiapkan Ulfah-MHG untuk membantu memenuhi kebutuhan anak sekolah di Barru.

Program prioritas lainnya adalah pembangunan infrastruktur akan lebih dikembangkan lagi. Perbaikan jalan lebih mulus dan lampu terang akan diwujudkan.

"Untuk itu saya memohon doa dan dukungannya semua agar harapan dan cita-cita kita untuk Barru Maju Bersama bisa tercapai," pungkas Ulfah.